
みなさま、５月１５日の京都・市民放射能測定所 開設４周年のつどいは、約６０名の方にご参加いた

だき、大成功でした。当測定所がここまで来れたのも、みなさまの多大なご協力あってのことです。厚く

お礼を申し上げますとともに、今後もぜひよろしくお願いいたします。

会員総会の中では、測定所を続ける意味はどこにあるのか？

という、鋭いご意見もいただきました。

確かに、当測定所で測っている最近の検体は「不検出」とい

うものが多いです。京都のスーパーなどで売られている米や野

菜などを計っても、放射性セシウムが検出されるものは、ほと

んどありません。そういう意味であれば、京都および近畿圏に

住む私たちは、食材の種類と産地に気をつければ、わざわざ測

らなくても、放射能の影響からはある程度は防護できるかもし

れません。

しかし問題はこれからです。

最近でも、宇都宮の小学校の給食で使われたタケノコが２３４ベクレル／ｋｇ汚染されていたことも明

らかになりました。環境省「中間貯蔵除染土壌等の減容・再生利用技術開発戦略検討会」は３月３０日、

８０００Ｂｑ／Ｋｇ以下の汚染土を、「遮蔽および飛散・流出の防止」を行った上で、全国の公共事業で

利用できる方針を決定しました。

情報を知らせず、汚染をばらまき、被曝を拡大するのが今の国策です。測定をやめれば、市民が監

視することはできなくなってしまいます。だから、私たちは測定所を続けることをあらため

て決意しました。

当測定所の最大の課題は、財政基盤の建て直しです。総会では、会員・サポート会員を２００名、

測定依頼を月に２０検体をめざしていくことを確認しました。測定所のカラーリーフレット５０００枚を

作成しましたので、あらゆる場で宣伝していきます。新しい取組みとして、ホットスポットファインダー

の購入と活用をめざします。

会員のみなさま。これまで以上に、物心両面のご支援を心からお願いいたします。

２０１６年５月２１日
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◇年会費（会員になった日から１年間）

正会員 ４千円

サポート会員 ２千円

◇以下の口座に振込んでください。

・郵便振替口座

00990-8-147255 京都市民測定所

・ゆうちょ銀行

14440-6770961 京都市民測定所

（他銀行からの場合）

店名 四四八 店番 448

普通預金 0677096 京都市民測定所

京都測定所をいつもご支援いただき、スタッ

フ一同感謝しております。

しかし、今後も引き続き測定所の運営を続け

ていけるかどうかは、現状のままでは大変厳し

く、みなさまからの会費と測定依頼に頼るしか

ありません。

会員の継続（年会費納入）を、心からお願い

申し上げます。

なお、右記の口座に年会費を振り込んでいた

だいた方には、後日新しい会員証をお送りいた

します。よろしくお願いいたします。

会員のみなさまへのお願い

インフォーメーション

京都・市民放射能測定所 事務局

〒612-8082 京都市伏見区両替町9丁目254

北川コンサイスビル203号

TEL/FAX 075-622-9870

E-mail shimin_sokutei@yahoo.co.jp

http://nukecheck.namaste.jp/ http://crmskyoto.exblog.jp/

【最近の気になる話題】

測定所全体ミーティング

★京都北部測定所『たんぽぽ』さんのイベント

６月１８日（土）－１９日（日）

http://crmskyoto.exblog.jp/25458545/

１８日（土）１５時３０分から西日本ネットワーク

のミーティングがあります。

（懇親会、宿泊コースもあり。）

★ほっこりカフェ

６月２２日（水）１０時３０分～１２時

丹波橋測定室。

★資料閲覧のおすすめ♪

丹波橋測定室では、福島県の新聞（民友、民報）

の記事をスクラップしています。放射能関連の書籍

等も閲覧できます。ぜひご利用ください。

貸出など希望される方はご相談ください。

★７月２４日（日）１５時～１６時３０分

丹波橋測定室。関心のある方、大歓迎です。

京都市向島の畑地で使われている木屑を

測ったらセシウム１３７を約３Ｂｑ／ｋｇ

検出しました。この木屑の出所は不明です

が、汚染の広がりを監視し続けなければな

らないと実感しました。

南相馬市が、7月12日に避難指示を解除

することを決定しました。住民説明会で出

た意見や疑問を無視し、住民の了解を得な

いまま解除されるのは大問題です。

南相馬では、「ゆずから９９７Ｂｑ／ｋｇ

検出」とか「ダムの底地が１６万ベクレル」

とか汚染の情報があります。

それでも解除とは、測定所の感覚から見

て、異常すぎます。

飯館村では、２０１８年４月に学校再開

を目指しています。そのための予算に５０

億円をかけるとか。そのお金こそ、打ち切

られようとしている避難者の住宅を確保す

るために使った方がよいのでは？と思うの

ですが。（Ｓ）


